

2022年 年頭ごあいさつ

占冠村議会議長 児玉 真澄



明けましておめでとう
ございます。
村民の皆さまにおかれ
ましては、希望に満ちた、
輝かしい新年を迎えられ
たこと心からお慶び申
し上げます。
新春をことほぎ、村議
会を代表しまして、謹ん
で新年のごあいさつを申
し上げます。
新型コロナウイルス感
染症の猛威は一昨年から
引き続いており、昨年後
半に至ってようやく全国
的に感染者数は減少傾向
となり、このままでの収
束が望まれるところであ
りますが、この間、コロ
ナウイルスとのたたかい
の最前線で活動されてお
られる役場、医療、福祉、
消防関係者を始め、多く
の方々のご尽力のお陰で
最小限の感染に留まっ
ていることについて、深く
敬意を表するとともに心
から感謝申し上げます。
また、村民の皆さま方
にも感染拡大の防止に多
大のご理解とご協力をい
ただいておりますことに

厚く御礼申し上げます。
このような中ではあり
ますが、議会として継続
しております村内中学
生・後期生とのコミュニ
ティ・スクール議会は内
容を変え、昨年はSDG
sをテーマに開催致しま
した。
各議員も生徒とともに
ワークシヨップに参加
し、生徒が意見を取りま
とめ、議場で取り組みを
発表する方法にしました
が、子どもたちの意見を
聞く貴重な場でもありま
すので、今年度も引き続
き、取り組んでいきたい
と考えております。
村政の取り組むべき課
題としては、コロナ対策
を筆頭に基幹産業の振
興、住民生活を守る福祉、
医療、教育対策など多岐
にわたっています。
ウィズコロナ、ポスト
コロナ時代を見据え、村
政も施策の方向性を的確
に捉え、新たな生活様式
の実現に向けて取り組み
を進めていかなければな
りません。

地方自治の本旨は三元
代表制にあるといわれて
います。
執行機関と議会が真摯
に向き合い、活発な議論
を重ね、住民のための施
策を実践していくことが
明日の地方自治の発展に
つながるものと確信して
います。
占冠村議会としまして
も、行政とタッグを組み、
引き続き感染防止対策を
講じるとともに、議会審
議のより一層の活性化を
図り、村民の皆さまが快
適に過ごすことのできる
村づくりに全力で取り組
んでまいります。
結びにあたり、先行き
不透明感の漂う世相であ
りますが、本年が皆さま
にとって幸多き年となり
ますようご祈念申し上げ、
新年のごあいさつと
いたします。

占冠村長 田中 正治



村民の皆さん、新年明けま
しておめでとうございませ
う。
ご家族そろって健やかに新
年をお迎えのことと、心から
お喜び申し上げます。
顧みますと昨年も引き続
き、新型コロナウイルス感
染症と向き合い、皆さんの生活
や経済活動、行政区などの地
域コミュニティの維持、楽し
みにしている各種活動の制限
など、大変不自由な生活を強
いられた年だったと思いま
す。
私の任期も最後の年であ
ることから、次に繋がる政策
実現のため村づくりを進める
一方で、新型コロナウイルス
感染症対策に気を張る年にな
りました。
そうした中、村長2期目の
選挙にあたり、自らの不注意
により外傷性気胸で入院する
という事態を招き、大変ご迷
惑をおかけする一方で、ご心
配もおかけしました。
村民の皆さんの寛大なご配
慮とご支援により2期目のス
タートをきる事ができ、新
たな気持ちで村発展のため努
力することが、私に課せられ
たご恩返しとの思いで頑張
る覚悟であります。

本村の現状を見ますと、ワ
クチンは希望者全員接種も
終わり、感染拡大も収まって
いる中、新たな変異株の心配
はありますが、迎える新年は
希望の持てる年になるよう期
待をしております。
今年も村民の皆さまにお約
束をした目標に向かって挑
み、安心して暮らせる村づく
りを進めます。
そして、必ず元の生活が戻
ってくるものと信じ、新たな
年へ向かって「住み続けたい
と思える村づくり」をめざ
し、「働く者が報われる社会」
、「子どもたちが安心して学
べる社会」、「お年寄りが楽し
く暮らせる社会」、「平和や民
主主義が守られる村づくり」
のため全力で取り組んでまい
る決意であります。
今年の干支は「寅年」です
が、36年に1回めぐってくる
「五黄の寅」の年だそうです。
「五黄」とは運氣が高いとさ
れ、何事にも立ち向かう行動
力があり、強運と強いパワー
が与えられるそうです。
十二支の動物の中でも俊敏
でパワーのある虎ですから、

自分たちの力を信じ、黙々と
目の前の仕事をこなすこと
が、将来の成功につながる
と考えたいと思っております。
占冠村においては、観光産
業をはじめ農林業、飲食業な
ど、あらゆる分野において、
新型コロナウイルス感染症に
よる影響を受け、大きなダメ
ージを受けましたが、関係者
の努力と我慢により乗り越え
ようとしています。迎える新
年は着実に物事を進め、将来
の成功へと繋がればと願う
ところで。
占冠村の限らない発展のた
め、村民の皆さんと共に全力
で村づくりに取り組んでまい
ります。
村民各位におかれまして
は、新型コロナウイルス感
染症を乗り越え、希望に満ちた
すばらしい年でありますよう
お祈り申し上げます。ごあい
さつといたします。